

## INTERNATIONAL HEALTH REGULATIONS (1969)<sup>1</sup>

Kiribati is bound by the International Health Regulations as from 26 October 1984.

<sup>1</sup> See No. 1, 1984, p. 2 and *Third annotated edition of the International Health Regulations (1969)*, Annex I, p. 51

## RÈGLEMENT SANITAIRE INTERNATIONAL (1969)<sup>1</sup>

Kiribati est liée par le Règlement sanitaire international depuis le 26 octobre 1984.

<sup>1</sup> Voir N° 1, 1984, p. 3 et la *Troisième édition annotée du Règlement sanitaire international (1969)*, annexe I, p. 55.

### RENEWAL OF SUBSCRIPTIONS

To ensure that you continue to receive the *Weekly Epidemiological Record* without interruption, do not forget to renew your subscription for 1985. This can be done through your sales agent. For countries without appointed sales agents, please write to: World Health Organization, Distribution and Sales, 1211 Geneva 27, Switzerland. Be sure to include your subscriber identification number from the mailing label.

### RENOUVELLEMENT DES ABONNEMENTS

Pour continuer de recevoir sans interruption le *Relevé épidémiologique hebdomadaire*, n'oubliez pas de renouveler votre abonnement pour 1985. Ceci peut être fait par votre dépositaire. Pour les pays où un dépositaire n'a pas été désigné, veuillez écrire à l'Organisation mondiale de la Santé, Service de Distribution et de Vente, 1211 Genève 27, Suisse. N'oubliez pas de préciser le numéro d'abonnement figurant sur l'étiquette d'expédition.

**AUTOMATIC TELEX REPLY SERVICE**

**for**

**Latest Available Information on Communicable Diseases**

**Telex Number 28150 Geneva**

**Exchange identification codes and compose:**

**ZCZC ENGL (for reply in English)**

**ZCZC FRAN (for reply in French)**

**SERVICE AUTOMATIQUE DE RÉPONSE PAR TÉLÉX**

**pour**

**les dernières informations sur les maladies transmissibles**

**Numéro de télex 28150 Genève**

**Faire échange d'indicatifs et composer le code:**

**ZCZC ENGL (pour une réponse en anglais)**

**ZCZC FRAN (pour une réponse en français)**